



**Kunstbibliothek** Staatliche Museen zu Berlin



BIG SCREEN GROSSES KINO FILM POSTERS FILMPLAKATE ALLER ZEITEN

3. NOV. 2023
-3. MARZ 2024 Kulturforum IN Berlin SMB. MUSEUM/KB

## GROSSES KINO FILMPLAKATE ALLER ZEITEN

Filmplakate sind Kinowerbung und Kunst zugleich: Sie verdichten die Handlung des Films zu einem einzigen prägnanten Bild und machen neugierig. "Großes Kino" wird in Grafikdesign übersetzt, mit allen Emotionen. Die Ausstellung präsentiert 300 originale Plakate aus zwölf Jahrzehnten – von Klassikern und Kultfilmen bis Arthouse.

PROFIS UND PROMIS: 26 Plakate wurden von Expert:innen aus der Filmbranche ausgewählt. Ihre Stimmen sind in der Ausstellung zu hören.

VORSPANNKINO: Grafik trifft Bewegtbild.

PAULA POPCORN: Folgt unserem Maskottchen zu Familienstationen zum Hören, Spielen und Zeichnen!

MEHR WISSEN? Details zu Katalog, Veranstaltungen und Symposium siehe www.smb.museum/kb

## THE BIG SCREEN FILM POSTERS OF ALL TIME

Film posters are both advertising and art: they condense a film's plot into a single concise image and spark curiosity. They translate cinema – and all the emotions it evokes – into graphic design. The exhibition presents 300 original posters from twelve decades – classics, cult films, and arthouse cinema.

PROS AND CELEBS: 26 posters were chosen by film industry experts – hear their voices in the exhibition.

OPENING CREDITS: Graphics meet moving images.

PAULA POPCORN: Follow our mascot to family stations and listen, play, and draw!

CURIOUS? For details about our catalogue, symposium, and events programme, go to www.smb.museum/kb

Eine Ausstellung der / An exhibition of the Kunstbibliothek, Staatliche Museen zu Berlin

IN ZUSAMMENARBEIT MIT / IN COOPERATION WITH





3.11.2023 – 3.3.2024
Di – So 10 – 18 Uhr
Tue – Sun 10am – 6pm
Tickets 10 € / 5 €, <18 frei / free
www.smb.museum/tickets

Kulturforum Matthäikirchplatz 10785 Berlin Tel. +49 30 266 42 4242 service@smb.museum



MEDIEN-KOOPERATIONEN / MEDIA COOPERATION



TAGESSPIEGEL





MIT UNTERSTÜTZUNG VON / WITH THE SUPPORT OF

